

HUESCA

Los montañeros premian al decano de los abogados

►► El decano del Colegio de Abogados de Huesca (ICAHU), Ángel García Bernués, recibió de manos del presidente de la Federación Española de Deportes de Montaña, Joan Garrigós, el premio Nacional de Seguridad a las jornadas de Derecho y Montaña, organizadas por el ICAHU. La iniciativa se ha realizado durante tres ediciones y han pasado más de 400 profesionales como abogados en ejercicio, estudiantes de derechos y técnicos en actividades de montaña.